

土中通信

延岡市立土々呂中学校

令和6年度学校通信 No.3 文責 岡崎 裕也



【改築への準備スタート】

土々呂中学校の校舎長寿命化を目的とした改築工事が始まります。今回は北校舎を中心とした工事です。現在2,3年生、特別支援教室等がありますが、2学期より仮設校舎に移動となる予定です。現在、グラウンドにその建設工事が進められています。工事完了が来年の8月末ということで、全学年が約1年間、違う環境での学習することになりますが、気持ちを切り替えて取り組んでほしいものです。



【中体連夏季大会終了】

6月11日(火)のソフトテニス競技を最後に、本年度の地区中体連夏季大会が終了しました。3年生にとっては最後の大会となりましたが、各競技ともに全力でプレーする姿が見られました。県大会出場するチーム、そうでないチームもこれから新たな目標に向かって頑張ってください。

【主な結果】

◎卓球男子：団体2位 女子 団体2位

◎バレーボール

女子 予選トーナメント 男子2位

◎サッカー：第3位

◎ソフトテニス男子団体：予選リーグ2位

◎剣道：男子個人戦 2位 岡田忠士

◎バスケットボール

男子優勝 女子決勝リーグ

◎陸上：男子総合2位 男女総合3位

○男子

共通3000m 1位三嶋奏汰・3位清田逞湊

共通800m 2位 稲垣尚志

3年1500m 2位 三嶋奏汰

2年1位1500m 清田逞湊 2位 梶原理央

走高跳 2位 河野輝龍 三段跳 2位 戸高 恵

○女子

共通1500m 1位 大村芽生 3位 金井詩歩

砲丸投 1位 白石美心

3年800m 3位 清田琴羽

低学年4×100mリレー 1位

◎ソフトテニス

男子個人 ベスト8 田上・日吉組

◎柔道は全種目県大会出場

※ なお、吹奏楽部は7月13日(土)から始まる県の吹奏楽コンクールに出場します。

【猛暑への対応他】

7月に入り、暑さも一段と厳しさを増しています。この時期、熱中症や、水難事故に関するニュースが後を絶ちません。命に関わる重要な事ですので、本校でも次の点に注意しながら7月も進めていきます。ご家庭でのご理解、ご協力をお願いいたします。

○ 毎日の気象をチェックしながら、高温注意報を校内に掲示する他、熱中症アラートが発令された場合の運動はできる限り控える。実施する場合は、生徒の状況を注視しながら、休息、水分補給をこまめに行う。(お子さんには水筒を持たせてください。)

○ 雷注意報が発令、もしくは雷鳴が聞こえた場合は野外の活動は中止する。

○ 参観日で配布した『学校生活のきまり』でも記載していますが、延岡市内で遊泳を許可している河川はありません。特に、生徒だけで泳ぎに行かぬよう、今一度ご家庭でもご指導、監督をお願いいたします。

写真等も交えた学校活動の様子については、『土々呂中学校ホームページ』にも掲載しておりますので、そちらもご覧ください。